



**Förderverein Solling-Hospiz
Christine Amalie e.V.**

Allersheimer Strasse 5
37603 Holzminden

Telefon 05531 – 9910940
Fax 05531 - 9909221

post@solling-hospiz.de

<https://solling-hospiz.de>

NEWSLETTER 02/2023

01. Juli 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder des Fördervereins,

mit großen Schritten geht es weiter. Am 28.06.2023 wurde das Gebäude des zukünftigen Palliativzentrums im Rahmen einer Feierstunde durch den Zimmermann übergeben.

Nachdem nun die Decken eingezogen sind und der Dachstuhl steht und geschlossen ist, werden die Räume und ihre Abmessungen erst deutlich. Auch für uns, die den Bau begleiten, erscheint das Gebäude in einer ganz neuen Dimension.

Zimmer mit hohen Decken, einem geräumigen Sanitärbereich sowie eine Terrasse mit Blick in die Region vermitteln einen sehr persönlichen und wohnlichen Charakter, weit ab von einer Einrichtung des Gesundheitswesens.

Zwischenzeitlich sind bereits viele Detailfragen zur Inneneinrichtung und technischen Ausstattung besprochen. Hierbei ist eine zeitgemäße technische Ausstattung mit WLAN und dergleichen genauso wichtig, wie ein digitales Dokumentationswesen für die beschäftigten Pflegekräfte und Ärzte. Wir freuen uns, dass wir gerade im Bereich der medizinischen und pflegerischen Dokumentation einen Anbieter gefunden haben, den wir bereits kennen und der uns eine voll integrierte Lösung anbietet, mit der alle Bereiche der Palliativversorgung verbunden werden können. Diese Lösung entspricht somit auch unserer Philosophie von einem integrierten Zentrum für Hospiz- und Palliativversorgung.

Mit Gründung der Betreibergesellschaft „Solling-Hospiz Christine Amalie gGmbH“ ist auch die zukünftige Geschäftsführung bestellt und liegt gemeinsam in den Händen von Frau Rita Harre und Herrn Michael Pfeil. Die Leitung des zukünftigen Hospizes erfolgt somit durch 2 Fachleute aus dem Bereich der Kranken- und Palliativpflege. Beide sind bereits seit Jahrzehnten in diesem Bereich tätig, haben das Palliativnetz Region Holzminden e.V. mit aufgebaut und kennen die regionalen Strukturen bestens.

Nach wie vor freuen wir uns über jeden, der uns unterstützt und den Gedanken der Hospiz- und Palliativversorgung weiter trägt. Vielleicht sind Sie auch in einem Verein oder sonstigen Verband engagiert. Auch in diesen Rahmen würden wir Sie gerne über unsere Arbeit und das zukünftige Hospiz informieren.

Zunächst viele Grüße